

# Une formation pour préserver ensemble la qualité et la sécurité des réseaux.

3 heures, c'est le temps de sensibilisation nécessaire pour apprendre à préserver les réseaux de gaz naturel et d'électricité situés à proximité des travaux réalisés par les entreprises. Les conséquences des dommages en termes humain, financier et judiciaire peuvent être très lourdes. Pour diminuer ces risques, EDF et Gaz de France, en partenariat avec l'Association des Maires de France, proposent des actions de sensibilisation pour promouvoir des bonnes pratiques de prévention des dommages, de la conception d'un projet à la fin des travaux.

Pour plus d'information, contactez votre interlocuteur habituel EDF Gaz de France Distribution.



Annonce parue dans Techni.Cités et la Gazette des Communes en décembre 2006.

À paraître dans:

- LA Gazette des communes entre février et septembre 2007
- Techni.Cités entre mars à septembre 2007

